

# 号外 ANA

2021 (令和3年)  
11月26日  
金曜日

穴吹中学校体育祭



青春謳歌！  
体育祭楽しむ！

## 青空に歓声広がる！ 女子消毒物競争

美馬市立穴吹中学校(濱田雅子校長)では、11月26日(金)晴天の中、体育祭が開催された。コロナ禍の中、3密を避け手指消毒し、観覧する保護者をはじめ全生徒・職員も競技以外はマスクを着用しての体育祭を楽しんだ。

午後1時10分に開始式が始まり体育委員の大道君から「体育祭を楽しむぞ！やるぞ！やるぞ！」と競技開始宣言があり、体育委員の指揮のもとラジオ体操が始まった。

消毒物競争は、全学年女子から男子へとスタートし、消毒・風船割り・ジャンケン・消毒・ドンゴロス袋跳び・消毒・お菓子取り・消毒と、ハプニング続出のゲームに観覧席から拍手。

みんなでジャンプは学年別対抗長縄跳びに挑戦！結果 1位2年生・2位3年生・3位1年生となった。

「HELLO, WORLD」(ダンス)は、全校生徒・職員でグランドいっぱい広がる、

元気なかけ声が青空に広がった。バトンをつなげ(学年対抗全員リレー)は生徒・職員・保護者の声援の中、3年生と2年生の白熱したリレー展開の結果、1位3年生・2位2年生・3位1年生。

体育館で開かれた閉会式では、濱田校長から「時間も、出来ることも限られた中で、このような素晴らしい文化祭・体育祭が行われたこと。こんなに嬉しいことはありません。体育委員・放送委員・文化祭実行委員の皆さんコロナ禍の中楽しい1日でした。」と講評。生徒からは「準備や練習する時間が限られた中、みんな良くがんばったので大成功。とても嬉しいです。」「長縄跳びでは20回差で負けたのが残念です。でも楽しかった。」



準備体操



マイクテスト



保護者応援団



消毒物競争! (女子の部)

# 「感動を深めた」体育祭



消毒物競走! (男子の部)



みんなでジャンプ (長縄)

HELLO, WORLD (ダンス)



バトンをつなげ! (学年対抗全員リレー)

HELLO, WORLD (ダンス)